

# Kegiatan Police Go to School Polsek Simpenan, Berikan Himbauan kepada Pelajar jauhi Nakoba dan Kenakalan Remaja

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 14, 2024 - 09:53



*Kegiatan Police Go to School Polsek Simpenan, Berikan Himbauan kepada Pelajar jauhi Nakoba dan Kenakalan Remaja*

Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan pengetahuan pelajar mengenai isu-isu penting, Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar M, melaksanakan

kegiatan **Police Go to School** di MTS Islam Terpadu Yasin, Kampung Bojongkopo, Desa Loji, Kecamatan Simpenan. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Senin, 14 Oktober 2024, mulai pukul 07.00 WIB tersebut dihadiri oleh siswa-siswi dan para guru sekolah.

Bripka Ari berkesempatan untuk bertindak sebagai pembina upacara bendera, yang merupakan momen penting untuk menyampaikan pesan-pesan kepada para pelajar. Dalam amanatnya, ia mengajak siswa-siswi untuk mengenal lebih dekat peran dan tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam amanat tersebut antara lain:

1. **Perkenalan Diri:** Memperkenalkan peran Bhabinkamtibmas dalam masyarakat sebagai pengayom dan pelindung.
2. **Larangan Terlibat Kekerasan:** Mengingatkan siswa-siswi untuk tidak terlibat dalam setiap bentuk kekerasan, baik fisik maupun verbal.
3. **Himbauan Bahaya Narkoba:** Menyampaikan informasi mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan keras, serta dampak negatif yang dapat ditimbulkan.
4. **Sanksi Hukum:** Menjelaskan sanksi hukum bagi pelaku kekerasan di kalangan pelajar, sebagai bentuk edukasi untuk mencegah tindakan negatif.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan tertib, serta mendapat sambutan positif dari para pelajar dan guru di MTS Islam Terpadu Yasin. Diharapkan, melalui kegiatan Police Go to School ini, kesadaran dan pengetahuan pelajar mengenai isu-isu sosial dan hukum dapat meningkat, serta tercipta lingkungan belajar yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Simpenan dalam membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat, khususnya generasi muda.